
第３回第六次富士市総合計画審議会 

議事録 

令和２年 11 月 27 日(金) 午後７時 0０分 

富士市消防防災庁舎３階 災害対策本部室 
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石 川 会 長

土 屋 委 員

石 川 会 長

事 務 局

石 川 会 長

水 野 委 員

【基本構想の見直し案について】 

 事務局より資料１、資料２に基づき説明 

基本目標の見直し案について、説明をいただいた。質疑はあるか。 

見直した時期についてはおそらく第２波の頃ではないかと思う。現在、第３

波で感染がさらに拡大している。事務局では、審議会の開催等も含め、修正

について議論を重ねてきたことと思うが、内部である程度の見切りをつけた

過程を教えて欲しい。 

事務局は説明をお願いします。 

６月に策定の延期についてご連絡した以降の経緯であるが、当時は第１波か

ら第２波にかけての頃であった。策定を延期したことについては、新型コロ

ナウイルスの関係でどのように人々の生活が変わるのか、また行動様式の変

化、「ニューノーマル」という言葉も出てきたが、まずはコロナの影響を整

理し、夏頃に、どのような影響があるのか確認をした。9 月以降、内部では、

副市長をトップとし部長級で検討する策定委員会を３回ほど開催し、今回の

見直し案を検討した。それにあたっては、秋口から庁内のワーキンググルー

プで見直し案について検討した。９～１０月の第２波が落ち着いた頃、第３

波が始まる前に、ある程度コロナの影響を踏まえ、考えられる影響を考慮し

修正案を提示した。コロナという言葉がたくさん出てきているが、コロナに

よって時代の展望を見直し、基本構想にも続くような見直しを行っている。

また、１１月２０日に市議会の全員協議会において、この修正案を提示しご意

見をいただいている。市議会からの意見について参考までにお知らせしたい。

文言の修正についてご提案をいただいたほか、資料２の P.２２目指す都市像

について提示した部分の下段に、前回まではブランドメッセージの説明があ

ったが、ここに位置付けなかった理由は何かという意見があり、別のところ

に記載したいとの回答をした。それ以外には、Ｐ.２９に相関関係図を載せ

ているが、見せ方として富士山をイメージした図で記載したらどうかという

ご提案をいただいている。 

6 月以降の検討の経過については以上です。 

ありがとうございました。ほかに何かありますか。 

市民意識の調査をもう一度したということであるが、調査した内容は前と同

じ内容なのか、またいつ頃調査をしたのか。 
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事 務 局

田 宮 委 員

石 川 会 長

事 務 局

事務局は説明をお願いします。 

先月の下旬から今月上旬にかけて、市民の方２,０００人を無作為に抽出し、

調査を行った。設問の内容については、前回の内容に加えて、新型コロナウ

イルス感染症によりライフスタイルや価値観の変化、SDGs に関する設問を

入れた内容としている。 

ありがとうございました。その他何かありますか。 

第４章の目指す都市像に対して 7 つの施策を展開していくが、この７つに対

してどれもが SDGs 達成に向けた取組、そしてデジタル変革を加速する取組

がどこにも入ってくるということか。SDGs 達成に向けた取組はイメージが

つきやすいが、デジタル変革も７つ全部に入るということでよろしいか。 

事務局は説明をお願いします。 

SDGs については７つ全ての施策の大綱にかかるもので、デジタル変革につ

いても、SDGs と同様にすべての目標に関係してくると考えている。8 月に

デジタル変革宣言を行ったが、市民サービス、地域活性化、行政経営とあら

ゆる分野にわたってデジタル変革の影響やメリットが出てくると考えてい

る。 

SDGs は誰一人取り残さないということがコンセプトにあるが、デジタル変

革に関しては、高齢者等不利な状況におかれる方が数多くいらっしゃる。そ

ういったところへのフォローに力を入れていただきたいと考えている。 

その他、意見はないようですので、本日の議事は終了します。意見について

は、メール等でいただきたい。 

ご意見については、所定の様式でメール又は返信用封筒にて１２月７日まで

にご提出をお願いしたい。いただいた意見について検討し、１２月に開催予

定の次回審議会にて修正案をお示ししたい。 

【富士市総合計画審議会 開催計画について】 

 事務局より参考資料に基づき説明 

質疑なし 


